

学校教育目標：自ら学び、仲間と共に伸びる人間性豊かな児童の育成

東 校長便り

ひがしの合言葉

「ひ」：人や生き物、持ち物を大切に

「が」：がんばり（一步一步目標に向かって）

「し」：しあわせになる

プール開きをしました

本日、1年生と2年生がプール開きを行いました。朝から日差しが強く、気温も高かったため、水の冷たさに驚きながらも寒さを感じることなく、気持ちよく活動することができました。久しぶりの水の感触に、児童たちは歓声を上げながら元気に取り組んでいました。

今年度も、安全面に十分配慮しながら水泳指導を行ってまいります。授業では、水に親しむことを中心に、それぞれの学年の目標に応じた活動を計画しています。

明日以降、他の学年も順次プール開きを予定しています。体調管理や持ち物の準備など、ご家庭でも引き続きご協力をよろしくお願いいたします。



野市中学校 PTA ソフトバレーボール校長杯に参加しました

先週の土曜日、野市中学校で「ソフトバレーボール校長杯」が開催されました。この大会には 野市町内の小学校 PTA が招待されており、野市小学校 PTA と本校 PTA が参加しました。本校からは 17 名、2 チームが出場し、熱戦を繰り広げました。

試合の結果は、7 チーム中 5 位と 7 位でした。どの試合でも、仲間を思いやる姿勢や前向きな声かけなど、あたたかな雰囲気の中でプレーされる様子を見せていただきました。ミスがあっても自然と励まし合う空気が広がり、最後まで気持ちよくやりきろうとする姿勢に心を動かされました。勝敗を超えて、多くの学びと喜びに満ちた大会となりました。

本校のソフトバレーボールの練習は、毎週金曜日（20：00～22：00）にしています。これまでご参加・ご協力いただいた皆さまに心より感謝申し上げます。今後もこのあたたかな雰囲気を大切にしながら、楽しく親睦を深める活動を続けてまいります。引き続き、ご支援・練習へのご参加をお待ちしております。



----- 切り取り線 -----

※ご意見・ご感想をお願いします。 () 年 () 組 保護者氏名 ()